
2023 年度 すくすく浦里保育園 保護者アンケートの結果 

 

※回答は４段階評価です。１（高評価）～４（低評価） 

  

  

  

  

  

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

《保育園に対する要望、お気づきの点》 

 朝は登園しぶりがありますが、保育園に着けば楽しく過ごさせてもらっているのが伝わってきます。担任の先生はもち

ろん、早延長の先生、他のクラスやフリーの先生みなさんからよくしていただき日々感謝しております。いつもありが

とうございます。 

 事務所側の入り口の向かいの工場で飼っている？猫が園の中に入って行くのを見た事があるのですが、砂場でトイレし

たりしてないか衛生面が気になった。 

 感染症が発生した際に以前はコドモンでお知らせしてくれていたのに最近は玄関に張り出しのみになった。ちょうど休

んでいる期間中だったりするし病院に可能性として伝える事も可能だったのに。と感じた事もあった。 

 いつも子供に寄り添ってくださりありがとうございます。 

 廊下が寒すぎると思います。雨の日のテラスがどこが濡れているかがわかりにくく、靴下が濡れてしまうことがありま

す。行事の詳細のお知らせが遅いように感じます。 

 日々の生活の共有がより細かくあればありがたいです。 

 今年度は下の子を他の園に通わせることになって園の比較対象ができたこともあり、改めて貴園の良さに気づくことが

できた 1 年でした。先生方同士の雰囲気も良く、温かい雰囲気の中預かって頂けていることに日々感謝しています。担

任の先生だけではなく、様々な先生方が話しかけてくださることも嬉しいです。デジタル化が進んでいることも良い点

だと感じていて、特にコロナ禍が落ち着いてきた昨今も引き続き、行事を動画配信するなど利点が多く大変助かってい

ます。その他の点においても先生方の出入りもあり大変な中、日々改善できるところは改善し、先生方の負担を減ら

す・子ども達と向き合う時間を作る努力をされているんだなぁと感じています。長くなり恐縮ですが来年度もどうぞよ

ろしくお願いします。 

 いつもありがとうございます。安心して働けるのは保育園のおかげです。セキュリティ面に関しては前々から気になっ

ています。子どもの出入りもそうですが、部外者の出入りも簡単にできてしまうので、お金を徴収されてもいいから、

カード等でセキュリティ強化をしていただきたいです。 

 朝登園した際に子供の下駄箱の前が髪の毛だらけなのが少し気になります…。駐車場が満車なのに早めに来て 8 時頃ま

で中でスマホを触られている親御さんがいらっしゃいます。満車で待っている車も居るのに…と思いながら見ていま

す。 

 保育士さんが近年続けて退職されて現状不在なのが気になります。今後もこどもの安全第一でお願い致します。 

 南側の門のレバーに貼ってあるテプラですが、もうそろそろ剥がしてもいいのではないでしょうか。防犯の面でも。給

食を子どもから、楽しみ！とか、今日の給食は美味しかった！とか聞いたことありません。毎日配信いただくのです

が、あまり美味しそうに見えないな…と思って見ています。また、手書きで構いませんので、給食の写真とともに、献

立が何かわかるようにしていただけないでしょうか。 

 登園時に子供がざわざわしていることが多く、二名の先生で見ることが難しいように感じます。下駄箱辺りいる子がい

ても気が付いてないのではと心配になることもあります。 

 土曜日保育で行事等で預かり不可な日がある場合はあらかじめ年間や半期などで公表しておいていただけると助かりま

す。 

 おしり拭き用のタオルが毎回使われてないような気がして、使ってるのかな？と思うときがあります。 

 職員室の小窓が目隠しされており、扉も閉められていることが多く、保育園に入ってくる人の様子をちゃんと確認して

いるのか気になります。送迎の時間帯は解錠されており誰でも自由に入れるので防犯面がとても心配です。不審者が侵

入しても分からないのでは？改善していただきたいです。 



 

～園からの回答～ 

 

● 猫については、夜間はもちろん、日中も猫除けを増やし対策をしています。日中でも見 

かけた時は追い払うように心がけ、また、砂場から目が離れるときは、ブルーシートを 

かぶせて対策を徹底しておりますので安心してください。 

● 感染症の発症について、今後コドモンで配信と共に玄関での張り出しをしていきます。 

● 廊下には暖房を設置することは難しく換気を取りながら出来るだけ窓の開け閉めを、スムーズ

にするよう心がけていきます。 

また、雨の日の幼児クラスについては、出来るだけ靴を脱がなくてもよいように保護者の方が

入口まで靴で入れるよう改善策を考えていきます。 

● セキュリティについては、防犯カメラを北側・南側２カ所設置しており、事務所からいつでも

見られるようにしています。送迎時間帯も事務所が空かないよう努めていきます。また、門扉

についても送迎時間帯以外は施錠に努めています。尚、事務所側の玄関小窓については、以前

お子さんが椅子に上り怪我をしたことから鍵を掛けさせていただいています。ご理解の程よろ

しくお願いします。 

● 環境を整えると共に、掃除を徹底していきます。 

● 駐車場の使い方については、皆さんが協力しあって使用できるよう園だより等で注意喚起して

いきます。 

● 給食については、一冨士フードサービスと相談し、子どもたちが楽しみになるような献立を考

えていきたいと思います。尚、写真に献立名を添えて配信することは難しく、献立表を配信さ

せていただいている為、照らし合わせてみていただくと助かります。 

● 登園時、保護者の方には子どもが保育室へ入室するまで見届けてから仕事に向かうようお伝え

していますが、時間に余裕がない方もおられます。必ず、保育士に声を掛け出勤していただけ

ると助かります。また、早朝担当保育士にも子どもから目を離さないよう徹底していきます。 

● 年間行事の日程については、入園進級時(４月上旬)に伝えています。また、コドモンのカレン

ダーに記載しています。詳細については、できるだけ早めにお伝え出来るよう心掛けていきた

いと思います。土曜日保育についても年間行事をご覧ください。 

● おしり敷きタオルについては、お子さんの気持ちを受け止め様子を見て、保育者が履かせる日

もあるかと思います。1歳児についは、年度後半に自分でパンツの上げ下ろしができるように

なったら毎日持ち帰りのお願いをしていき、それまでは１週間ごとの持ち帰りに変更していき

ます。 

☆お忙しいところアンケートにたくさんのご回答をいただき、ありがとうござ

いました。皆様のご意見や暖かいお言葉をいただき感謝しております。 

ご意見については真摯に受け止め、職員一同話し合い、よりよい保育をめざ

していきたいと思います。また、お気づきの点がありましたら、お声をおかけ

ください。 


